

Ekeliger Schmuddel-Herbst

Ekeliger Schmuddel-Herbst

Was für eine Kacke,
der Herbst hat wohl 'ne riesen Macke!
Naßkalt. Fiesel, morgens Tau,
draußen Frost schon wie die Sau!

Elendig dunkle, müde Zeit,
verarscht durch buntes Blätterkleid,
meint es würde dadurch erträglich,
diese Meinung scheitert kläglich!

Die Äcker speckig, öd und leer,
wie schwarze Asphalt, wie der Teer.
Rutschig Treppen und Trottoire,
dort lauert erhebliche Rutschgefahr.

In die Fresse peitscht der Wind,
volle Deckung, sonst halbblind.
Nix für Rheuma und die Knochen,
die vor Schmerzen überkochen.

Frühjahr, Sommer und der Winter,
dieser 3-Klang ist gesünder.
Wozu noch den Herbst - ein 4. Klang,
der dazu noch naß und klamm?

Äste brechen, gehen flöten,
Ziegel fliegen, können uns töten.
Autos werden platt gemacht,
wer sagt jetzt: „Herbst, haste gut gemacht?“

Für uns Mensch ein Giftcocktail,
auf diesen langen Jahrestrail.
Der voll von solch Gefahren ist,
ehrlich jetzt, der Herbst ist Mist!

Wenn ich wär der Liebe Gott,
käm der Herbst gleich aus dem Pott.
Ich würd das Frühjahr leicht verlängern,
und am Winter etwas mehr dran hängen.

Ich glaube, das wäre besser so,

Menschen wär'n drüber mehr als froh.
So aber findet man nur in Kneipen Trost,
Prost!!!

© Veröffentlichung, opy, Auszug aus dem Text et. nur mit ausdrücklicher Genehmigung meinerseits!

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)